

子供ど真ん中の学校

～かがやく海が見える丘より～

令和6年8月7日
長崎市立畝刈小学校
学校だよりNO. 46
校長 田中 成年

<畝刈地区のまちづくり>

～未来に生きる子供たちに託す機会を～

五島灘に面した西彼杵半島の中央に位置する三重漁港。畝刈小学校の3階から見る景色はとても気持ちが良いものがあります。校舎の安全点検途中でふと窓の外に目をやると、このような輝かしい景色を目にすることができました。

まさに、この学校だよりのタイトルにある「かがやく海が見える丘より」にふさわしい景色に出会うことができました。それに続く空の青さにも感動を覚えました。



五島灘を望む景色は最高です



夏の花 ひまわりです

学校の裏の畑に行くと、夏の花を代表とするひまわりの花がキラキラと輝きながら咲いていました。花言葉は、「あなたを見つめる」「光輝」「憧れ」など様々です。夏を感じ、笑顔にさせてくれる花の一つではないかと思えます。

先日、「学校だより44」で放課後子ども教室の料理教室で作られた三重地区に伝わる郷土の精進料理「つぼき」を紹介しました。まだまだあまり知られていない畝刈地区や三重地区の良いところや「自然・伝統・文化」がたくさんあるはずですよ。

これまでの「自然・伝統・文化」を守りつつ、これから子供たちを中心とした「畝刈ならではの」新しい伝統・文化をつくっていてもいいわけです。

今を生きる子供たちに「畝刈のまちづくり」を託す機会を家庭・地域・学校で協力しながら進めていきたいという願いをもっております。子供たちなら大人には思いつかない、きっとすばらしいアイデアをたくさん出してくれるのではないかと思います。

未来を子供たちに託すために、今家庭・地域・学校できることをともに考えてまいりましょう。